

Madrid, 3 de marzo de 2010

Sr. D. Santiago González Vallejo
Comité de Solidaridad con la Causa Árabe
Pintor Rosales 11, 1º
28100 Alcobendas. Madrid

Estimado Sr. González,

En respuesta a la carta que Usted dirige al Ministro de Asuntos Exteriores y de Cooperación, me es grato informarle de que, como instrumento de diplomacia pública española creado por el Ministerio de Asuntos Exteriores y de Cooperación, Casa Sefarad-Israel comparte plenamente los postulados y principios que rigen la política exterior española, incluyendo las resoluciones de NN.UU relativas a Oriente Medio y el objetivo de que se reanuden las negociaciones con vistas a alcanzar una paz duradera entre Israel y sus vecinos que incluya un Estado palestino independiente, viable y democrático que viva en paz y seguridad junto a Israel.

Entre los objetivos fundacionales de Casa Sefarad-Israel está el de promover un acercamiento entre las sociedades civiles de España e Israel que conlleve un mejor conocimiento mutuo. En este marco se encuadra el patrocinio de la filmación de un largometraje documental sobre el viaje de un conocido grupo musical español a Israel a finales del año pasado. El viaje incluyó la organización de un concierto en Tel Aviv con una clara vocación de encuentro multicultural al participar en él los cantantes israelíes David Broza y Noa, así como la artista árabe Mira Awad. La respuesta del público fue abrumadora llenando el auditorio.

La película está actualmente en fase de montaje y cuando se estrene en el mes de abril se podrá comprobar que no incluye ningún elemento relativo a la ocupación israelí de Cisjordania o cuestiones relativas al proceso de paz tales como el estatus de Jerusalén o la situación en Gaza, ajenas por completo al espíritu de diálogo cultural y entendimiento entre las sociedades civiles española e israelí que preside todas las actividades y proyectos impulsados por Casa Sefarad-Israel o a los que esta institución contribuye.

Me despido atentamente.



Diego de Ojeda